

Kooperationen

In Sing-, Bläser-, Streicherklassen und Elementarkursen arbeitet die Städtische Musikschule eng mit den Ludwigshafener Grundschulen und Kindertagesstätten zusammen. In allen Projekten soll vor allem die Freude und das Interesse an Musik geweckt werden.



In Kooperation mit der Bürgerstiftung Ludwigshafen und der Grundschule Bliesschule entstand "Mit Pauken und Trompeten". Die Idee: Jedes Schulkind bekommt die Möglichkeit ein Blasinstrument zu lernen. Das Musizieren hilft bei der individuellen Entwicklung und unterstützt das Lernklima in der Klasse.